

# *Denuncia Arreaza que golpista Guaidó ha saqueado la empresa petrolera venezolana Citgo*

---



Madrid, 12 dic (RHC) El canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, informó que la petrolera Citgo, bajo la dirección ilegal de un equipo del diputado golpista Juan Guaidó, reportó pérdidas por más de 300 millones de dólares.

“Citgo, empresa 100% propiedad del Estado venezolano, durante el primer trimestre del año pasado reportó una ganancia de más de 600 millones de dólares;”, dijo Arreaza.

El ministro, quien hacía estos comentarios durante un encuentro de solidaridad con Venezuela, en Madrid, capital de España, remarcó que las cifras negativas de Citgo están relacionadas con la toma ilegal de esta empresa venezolana por Estados Unidos.

El jefe de la Diplomacia venezolana destacó que la junta directiva de Citgo, nombrada por Juan Guaidó —autoproclamado “presidente interino” de Venezuela—, no tiene capacidad para dirigir una empresa “exitosa”.

Tras el autonominamiento de Guaidó, el Departamento de Estado de EE.UU. certificó en enero al líder opositor para “recibir y controlar ciertos bienes” del Estado venezolano, confiscó la refinadora Citgo y dispuso que una junta directiva designada por el golpista se encargase de gestionar la empresa estatal, filial estadounidense de la estatal Petróleos de Venezuela (PDVSA), señala HispanTV.

El Departamento del Tesoro norteamericano anunció sanciones contra PDVSA que incluyen la congelación de activos por siete mil millones de dólares y el bloqueo de todos los pagos que emitan empresas estadounidenses cuando compren petróleo venezolano.

(HispanTV)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/209568-denuncia-arreaza-que-golpista-guado-ha-saqueado-la-empresa-petrolera-venezolana-citgo>



**Radio Habana Cuba**